

## MINISTRO DE ENERGÍA Y MINAS EXPONE OBJETIVOS ANTE MEDIOS DE COMUNICACIÓN



Glodomiro Sánchez Mejía, Ministro de Energía y Minas, ante medios de comunicación de la prensa escrita, señaló el pasado jueves su objetivos para este 2005, señalando que sus trabajos serán para mejorar la calidad de vida de los peruanos.

Preciso que los ejes centrales serán la electrificación rural, apoyo a la inversión privada, descentralización y resolución de conflictos sociales, todo ello en

torno a su sector.

Estas apreciaciones también la hizo ante la visita de autoridades pasqueñas en diferentes reuniones, subrayando que su trabajo esta en torno a su región en primer orden.

Según el ministro estos serian sus objetivos:

- **Electrificación Rural:** El presente año vamos a incidir en dotar de energía eléctrica al país, mediante proyectos que se iniciaron desde meses anteriores. En el caso particular de Pasco, se viene trabajando en la electrificación de Chaupihuaranga, en cuanto a otros distintos, hemos empezado a ocuparnos de Puerto Bermúdez, localidad que de trabajar intensamente podría tener energía eléctrica a mediados del 2006, así se viene programando a otros lugares.
- **Apoyo a la Inversión Privada:** En el país es necesario la inversión privada para seguir en el camino hacia el desarrollo, en ese contexto es que el 2005 se seguirá apoyando a la inversión privada, ejecutando propuestas sólidas, que sobre todo sirva para llevar mejoría a los pueblos del país, reglas claras de ello es lo que enarbolamos.
- **Descentralización:** Vivimos una etapa de descentralización, y el Ministerio no será ajeno a ello, ya empezamos el año pasado entregando bienes a las DREM's, este año profundizaremos en ese tema, no solo capacitándolos, sino, entregando aún más poderes a estas instancias, pero todo de acuerdo a un proceso maduro.
- **Resolviendo Conflictos Sociales:** Es un tema prioritario que ponemos en agenda, por que, creemos que gobierno, comunidad y empresa, son la fuerza para mejorar el país, sobre todo porque la minería moderna necesita del apoyo de todos.

No podemos excluir a nadie, por el contrario buscamos la concertación para el desarrollo y consolidación del sector minero en el país, las comunidades obviamente están primeras. Desde el Congreso nosotros impulsamos lo que es **Responsabilidad Social**, y hoy tenemos que seguir trabajando en ello.

Sánchez Mejía, indico que estos trabajos son en base a lo que se trabajo en el Congreso, y ahora más que nunca se cristalizaran en la cartera energética.

De otro lado señalo que los objetivos planteados, ya se vienen impulsando, así tras gestiones y reuniones, Puerto Bermúdez por fin para el 2006 contará con energía eléctrica.